



GENTE

Más que una cara bonita

Actores de Hollywood rompen la condena de ser atractivos



DEPORTES

Eligen Pelicanos a Williamson

Estrella de Duke fue la primera selección del draft de la NBA

Pagará Municipio gasolina a militares

Gobierno local pondrá 100 mil pesos cada mes para patrullajes de la Guardia Nacional

Araly Castañón / El Diario

El Cabildo aprobó ayer otorgar 600 mil pesos en gasolina a la Guardia Nacional para que realice operativos especiales en esta ciudad.

El Municipio entregará 100 mil pesos mensuales en especie durante seis meses, expuso el alcalde Armando Cabada Alvidrez, quien presentó el proyecto ante el Ayuntamiento.

Explicó que el apoyo es provisional y es una solicitud que hizo la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) al Gobierno local en las reuniones de las Mesas de Seguridad y Construcción de la Paz.

Esperan /7A



JUÁREZ

Megahundimiento en Juan Pablo II

Cierran tramo del bulevar para reparar colector



Oficializa GN vigilancia en la frontera /3A

Ofrecen vuelos de un dólar... para regresar a migrantes a sus países /3A

Homicidios aquí cuadruplican la tasa nacional

Hérica Martínez Prado / El Diario

Con 107 víctimas por cada 100 mil habitantes, Ciudad Juárez cuadruplica la tasa nacional de homicidios dolosos en mayo, a la vez que registró un aumento en otros delitos de alto impacto como secuestro y el "cobro de piso", alertó ayer la Mesa de Seguridad y Justicia.

"¿Qué se está haciendo en materia de investigación?", cuestionó su representante Guillermo Asiaín, quien pidió a las autoridades redoblar los esfuerzos en tema de homicidios luego de que hasta ayer sumaban 94 asesinatos en junio y 711 durante el 2019.

La tasa nacional de homicidios fue de 26 en mayo pasado.

Mientras que la meta mensual en Juárez es de 14 homicidios, el promedio en lo que va del año ha sido de 123, con un incremento cada mes ya que las estadísticas suman 108 víctimas en enero, 95 en febrero, 116 en marzo, 147 en abril y 151 en mayo.

Otros delitos como secuestro y extorsión también van en aumento, alertan

'Necesitamos /4A

Esfuma Corral 452 mdp en gastos superfluos

Miguel Chavarría / El Diario

Chihuahua— Gastos en imagen del gobernador Javier Corral, compra de espacios para publicidad oficial sin licitaciones públicas y viajes en aeronaves privadas, entre otros, han representado un gasto de 452.5 millones de pesos del erario estatal durante la actual administración.

El monto corresponde al gasto de Comunicación Social, el erogado en transporte aéreo en la flota oficial y el de la Coordinación de Relaciones Públicas.

Desde la llegada de Corral a la gubernatura de Chihuahua en octubre de 2016

Derrocha en imagen, publicidad oficial sin licitación y viajes en aeronaves privadas

hasta el primer trimestre del año en curso, tan sólo la Coordinación de Comunicación Social (CCS) ha gastado 291.8 millones de pesos en publicidad oficial y otros servicios por medio de contratos firmados por adjudicación directa.

Contratos /13A

Destina Estado a deuda mil 281.1 mdp en este año /13A

OPINIÓN LA COLUMNA

de El Diario

El testigo principal vs Peña es también priista

“Exfuncionario estatal aparecerá de nuevo”

Misteriosa incursión de Armando y Maru en Palacio

Rocío ya opera contra Maru en Juárez

Sigiloso nuevo jefe derechohumanista

10A

JUÁREZ

Inicia el verano

Llaman a protegerse de las altas temperaturas



VAMOS

Feria, cine y conciertos para disfrutar este fin de semana



'Cometió un grandísimo error'

Amenaza Trump a Irán tras el derribo de un dron estadounidense/14A



TELÉFONOS

• Conmutador: 629-19-00 • Noticias: 629-19-99
• Suscripciones: 629-19-88 • Clasificado: 629-69-00

